

Fecha 09.03.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Rozones

El avión, el avión

Lo que urge es que empiece a volar el nuevo avión presidencial, por seguridad nacional que es necesario discontinuar el TP01 comprado en 1987 por **Miguel de la Madrid**. El viernes, a su regreso de Londres, la **aeronave** soltó en pleno vuelo una válvula de despresurización que obligó a disminuir altura con el Presidente **Enrique Peña** a bordo. Ahora ya está en mantenimiento, pero sigue siendo un peligro.

Buenas para Medina Mora

Al embajador de México en Washington, **Eduardo Medina Mora**, le esperan buenas noticias. El Senado perfila designarlo como ministro de la Suprema Corte en sustitución del finado **Sergio Valls**. La alharaca en su contra es sólo de algunos legisladores y entre las bancadas se prevé que su elección sea contundente, como la de **Arely Gómez** en la PGR.

AMLO ordena toma de tribuna

Así que la izquierda retomó el discurso "privatizador" para descalificar leyes en el Congreso. Ahora va contra la Ley General de Aguas, que impide la sobreexplotación de mantos acuíferos. El caso es que ya el líder de Morena, **López Obrador**, instruyó a sus legisladores a tomar la tribuna si es necesario para impedir su aprobación.

Hiram elogia a sus mujeres policías

En el Día Internacional de la Mujer el secretario de Seguridad Pública del DF, **Hiram Almeida**, apapachó a las 15 mil 497 mujeres que forman parte de los cuerpos policíacos de la ciudad. Ayer organizó una carrera en la que participaron más de dos mil mujeres, donde se destacó que los elementos femeninos han aportado a la baja de los índices delictivos del DF.

Moreno Valle convence en EU

Productiva está resultando la gira por Estados Unidos del gobernador de Puebla, **Rafael Moreno Valle**. Estuvo con académicos y universitarios del Massachusetts Institute of Technology (MIT) en Cambridge y les platicó sobre las grandes inversiones realizadas en infraestructura, educación, salud y turismo. Convenció a muchos y se dice que ya amarró varias inversiones para el estado.

Tumba TEPJF queja panista

Los panistas en el DF se están quedando sin ideas para recuperar la delegación Miguel Hidalgo. Resulta que el TEPJF resolvió que el Programa Adopta un Funcionario, implementado por la demarcación, no es un acto anticipado de campaña para promover la imagen del candidato a la jefatura delegacional **David Razú**. Por supuesto el IEDF acató el fallo y el representante panista, **Juan Dueñas**, hizo berrinche.

